

Pressemitteilung

Stadt Regensburg ehrt ihre Sportler

Die Stadt Regensburg ehrt seit vielen Jahren die erfolgreichsten Sportlerinnen und Sportler des vergangenen Jahres.

Aufgrund der Corona-Pandemie fielen wie schon im Vorjahr viele Wettbewerbe und Meisterschaften aus, jedoch konnten trotzdem viele Regensburger Sportler große Erfolge erzielen.

Die für März geplante persönliche Ehrung durch die Oberbürgermeisterin muss aufgrund der Beschränkungen leider abgesagt werden, deshalb erhalten die erfolgreichen Sportlerinnen und Sportler eine Glückwunschkarte, Medaille sowie Pokale über ihre Vereine zugesandt.

Geehrt werden auf diese Weise 93 Einzelmeister sowie 19 Mannschaften als Welt- und Europameister, Deutsche und Bayerische Meister, Olympiateilnehmer und der Aufstieg der Handballdamen des ESV 1927 in die 2. Bundesliga.

Oberbürgermeisterin Gertrud Maltz-Schwarzfischer bedauert dies sehr. „Die Sportehrung ist immer eine herzerfrischende Veranstaltung, bei der man die Freude und den Stolz der Menschen über ihre Erfolge direkt spüren kann.“

Auch Dr. Astrid Freudenstein hätte gerne als Sportbürgermeisterin den Athleten persönlich die Hand

geschüttelt. „Es ist ein Zeichen der Wertschätzung für die Leistung der Sportler, die bei Wettkämpfen in ganz Bayern, Deutschland oder der Welt den Namen Regensburgs vertreten und noch bekannter machen.“

Die Liste der Erfolge kann im Internet unter <https://www.regensburg.de/leben/sport-u-freizeit> eingesehen werden.